



#BADEN-WÜRTTEMBERG 13. September 2022

## Seminar des EVG Ortsverbandes Rhein-Neckar in Neuglashütten

Seit vielen Jahren lädt der Ortsverband Rhein-Neckar zu Gewerkschaftsseminaren in die Skihütte des Skiclubs Ludwigshafen ein. Nach coronabedingten Ausfällen in den beiden letzten Jahren, konnte Ende Juli erstmals wieder dieses traditionelle Seminar stattfinden.



Eckhard Schneider, ehemaliger EVG OV-Vorsitzender und langjähriger Organisator dieser Veranstaltung, konnte 13 Kolleginnen und Kollegen zum Thema "Gewerkschafen im Wandel der Zeit" begrüßen. Die KiN und Tf aus den Unternehmensbereichen DB Regio und Fernverkehr konnten darüber hinaus, ohne Ablenkung von außen, gewerkschaftliche, betriebliche und gesellschaftspolitische Themen diskutieren. Auch der Austausch zwischen Aktiven und Senioren kam nicht zu kurz.

Alle Kolleginnen und Kollegen waren mit der Veranstaltung zufrieden und hoffen darauf, dass in der Abgeschiedenheit des Schwarzwaldes weitere Seminare stattfinden.